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投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （           ） 

参与单位名称及

人员姓名 

博永投资：吴成春；国海证券：李虒；兆元资本：常杨；东方资金：

严凯、郭瑞。 

时间 2015 年 11 月 24 日  

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 
张敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、 新兴市场目前的销售情况如何？ 

目前新兴市场增长尚不大，还不能形成业绩支撑。 

2、 公司和阿里、腾讯的合作情况如何？ 

公司与阿里、腾讯的合作形式是类似的，我们提供硬件平台，

对方提供操作系统，共同做手表的整体方案提供给第三方客户，

合作模式不涉及独家、唯一。目前应用阿里 YunOS 的客户是沃

邦，应用 TOS 的客户是映趣。 

3、 奥图是公司的客户吗？在智能眼镜方面还有其他客户吗？ 

奥图是我们的客户，已经发布了智能眼镜产品，目前整个智能

眼镜市场的量还不大。还有一些行业市场的客户在进行智能眼

镜产品的研发。 

4、 M200 在智能眼镜领域有竞争对手吗？ 

现在智能眼镜市场量还不大，推出产品的厂商还不多，市场上

与 M200 类似性能的芯片产品是有的，不过目前专门针对智能穿



戴市场推出芯片，应用于眼镜市场的还不多。 

5、 公司产品低功耗的优势如何体现？ 

在同样的工艺下，我们的 CPU 和 ARM 的核相比，功耗是对方

的 1/3 到 1/4，我们的产品在低功耗方面是得到市场广泛认可的。

就拿沃邦的手表来说，其正常使用时间可以达到 36 小时，省电

模式下待机时间可以达到 100 多个小时。 

6、 X1000 的进展情况？ 

X1000 已开始投片量产，预计年底会有客户开始采购。 

7、 WIFI 音箱是提供 Turnkey 方案吗？ 

是的，音箱有 Turnkey 方案。 

8、 公司芯片的价格是多少？ 

芯片价格比较敏感，不方便具体透露。 

9、 拓展新兴市场的芯片目前在整体芯片中的占比情况？ 

新兴市场的芯片占比还较小，对业绩影响不大。 

10、 新推的牛顿 2、哈雷 2 平台有什么变化吗？ 

芯片进行了更新换代，牛顿 2 用 M200，哈雷 2 用 X1000。 

11、 公司目前有这么多现金，有何规划吗？ 

主要会用于公司主业及相关业务，同时，我们也一直在寻找产

业并购的机会，只是目前尚未看到合适的标的，我们希望还是

在产业链内寻找机会，立足于公司现有的主业。 

12、 是否考虑过公司所面对的市场，比如智能家居这样的市场，可

能市场使用 MCU 就可以了，客户完全不需要价格更高的 cpu 芯

片产品？ 

IC 市场是足够大的，应用领域也很多，公司所做的就是积极去

拓展更大的市场，提升销售规模。现在大家关注的智能家居市

场，目前更多的是使用 MCU，但是随着智能家居市场应用的发

展，对家电、家居智能化的需求将导致对芯片性能不断提升的

需要，尤其是如果产品要运行操作系统，就需要用到 CPU 类的

芯片产品，所以我们会随时关注这类市场的发展。 

13、 是否考虑过并购基带技术？ 



基带是个大技术，门槛很高，我们会比较慎重。 

14、 公司定期报告中披露投资了几家基金，具体是什么情况？ 

公司目前投资了四家基金，其中建恩是属于产业基金，主要针

对的集成电路领域，其他三家都没有限制具体的投资方向，也

可以认为是财务投资。 

15、 公司取得的政府补助是持续的吗？ 

政府补助是根据政府项目来的，承担政府项目需要达标通过验

收。政府补助不一定是持续稳定的，要看每年具体的项目情况。 

16、 公司研发人员有多少？ 

研发人员有两百多人，北京、深圳、合肥三地都有。 

17、 公司营销队伍情况？ 

公司营销方面，我们有专门的市场部，同时，几个事业部也要

针对其负责的领域，进行市场的推广和客户的拓展。 

18、 公司投片在哪里？材料成本占芯片成本的比例？ 

投片在台积电、中芯国际。我们的产品包含 BGA 封装片、QFP

封装片和裸片，产品类型不一样，晶圆、封测所占的成本比例

相差很大。 

附件清单（如有） 无 

日期 2015 年 11 月 24 日 

  


